

Los cursos internacionales dan el salto online

La UBU comienza a ofertar 'Español online' en cursos de doce semanas a partir del próximo mayo

N. E. / Burgos

Los cursos internacionales de la Universidad de Burgos cuentan casi con tanta tradición como historia tiene la Institución Académica. No en vano, existen acuerdos formativos para alumnos que vienen desde universidades de EEUU y de México desde hace ya quince años. Son cursos especializados, impartidos por docentes de la UBU, estructurados a la carta para los grupos que los contratan. De esta manera, se ofertan cursos de español, pero también vinculados al arte y al patrimonio, a la economía y al derecho, entre las materias más demandadas.

Como explica la coordinadora de los cursos internacionales, María Pilar Alonso Abad, «aunque exista una tradición importante, siempre se buscan novedades». De hecho, ya se ha comenzado a ofertar por primera vez el curso Español online. La UBU será de las primeras universidades de Castilla y León en proponer este tipo de actividad formativa a distancia ya que va a comenzar en mayo.

La duración de curso, que se imparte en varios niveles, es de doce semanas con una estimación de seis horas semanales. El número máximo de alumnos será de 20 estudiantes por cada grupo ya que se quiere mantener una calidad óptima de atención al estudiante.

El profesorado es nativo con amplia experiencia en la enseñanza del Español como Lengua Extranjera (ELE) y están acreditados por el Instituto Cervantes. Por ahora, se han establecido fechas de comienzo de cursos en julio, en octubre, en enero y en abril. Cada uno de ellos tiene una duración de 12 semanas y su finalización permite obtener un certificado con la nota obtenida.

Al margen de esta iniciativa novedosa, la UBU organiza a lo largo de todo el año hasta nueve cursos entre la programación regular, la específica, los de preparación del Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE), así como los intensivos. Hay que destacar que la UBU está reconocida por el Instituto Cer-



Durante el verano se realizan cursos internacionales con alumnos provenientes de México. / ISRAEL L. MURILLO

Estudiantes de Derecho de Bogotá se especializan en la UBU

Casi cuarenta alumnos llegan en mayo a la Facultad de Derecho

N. E. / Burgos

Un ejemplo de uno de estos cursos internacionales que organiza la UBU es el que se celebrará del 5 al 16 de mayo con la Universidad Católica de Bogotá. Unos 40 estudiantes egresados y profesores de Derecho llegados desde Colombia van a asistir al curso titulado 'Introducción a la Teoría del Derecho Español: Derechos Humanos y Poder Judicial'.

La Facultad de Derecho de la UBU va a acoger esta actividad formativa, aunque los participantes tienen previsto visitar también el Tribunal Constitucional, el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León y las Cortes de la Comunidad Autónoma durante estos días del mes de mayo.

El profesor titular de derecho Administrativo de la UBU, Santiago Bello Paredes, dirigirá este curso

en el que participaran otros profesores especializados en las cuestiones a debatir en las que están interesados los estudiantes colombianos para mejorar su currículum.

Este curso internacional ha venido propiciado por los contactos que desde la Universidad de Burgos se han realizado con universidades colombianas para ofertarles este tipo de actividades formativas especializadas.

vantes como centro oficial para el examen DELE.

La especialización de cada una de las actividades propicia que estén destinadas a grupos pequeños de entre 10 y 25 alumnos, pero, aún así, a lo largo del año se contabilizan dos centenares de participantes.

Todos los cursos de español se estructuran en clases teórico prácticas, comunicación oral y escrita, pronunciación y cultura española. El objetivo de los cursos interna-

La UBU organiza cursos a demanda para universidades de todo el mundo

cionales de la UBU es «proporcionar al estudiante la verdadera inmersión en la realidad y la vida española y una profundización en la lengua, la cultura, la historia, el arte, la literatura, la geografía, el cine y la música de España».

Programas Especiales

La Universidad de Burgos organiza programas especiales para grupos (con un mínimo de cinco participantes). Su contenido, fechas, duración y actividades complementarias se adaptan a las necesidades demandadas. Los más conocidos son los de Lengua y Cultura Española, pero existen otros relacionados con el derecho y la economía. En este apartado, se encuentra uno de los cursos con más tradición como el que se programa anualmente con el Instituto Tecnológico de Monterrey con 15 años de veterania.

El vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación desarrolla una importante actividad de cara a captar nuevas universidades interesadas en participar en estas iniciativas. Así, durante el presente año académico se ha contactado con diez universidades de Estados Unidos, Canadá, Colombia y Rusia.

ESTUDIA EN LA UBU PORQUE...

¡Somos una universidad internacional!



UNIVERSIDAD DE BURGOS

✓ 417 convenios con universidades extranjeras

